

GOBIERNO DE NAVARRA

DESARROLLO ECONÓMICO

DERECHOS SOCIALES

HACIENDA Y POLÍTICA FINANCIERA

PRESIDENCIA, FUNCIÓN PÚBLICA,
INTERIOR Y JUSTICIARELACIONES CIUDADANAS E
INSTITUCIONALES

EDUCACIÓN

SALUD

CULTURA, DEPORTE Y JUVENTUD

DESARROLLO RURAL, MEDIO
AMBIENTE Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

Salud ratifica las declaraciones de la Presidenta de Navarra en relación a la reducción de las listas de espera

En octubre de 2015 las personas en lista de espera para primera consulta eran 53.984, es decir, un total de 5.249 personas menos que en el mismo periodo del año anterior

Miércoles, 20 de enero de 2016

El Departamento de Salud ratifica la reducción significativa de las listas de espera en el Servicio Navarro de Salud-Osasunbidea en octubre de 2015 con respecto al mismo periodo del año anterior, tal y como informó la Presidenta del Gobierno de Navarra, Uxue Barkos, el pasado mes de noviembre en sede parlamentaria.



Una consulta médica.

Los datos que aportó la Presidenta fueron los siguientes: en octubre de 2014, un total 59.233 personas se encontraban en lista de espera para una primera consulta frente a las 53.984 personas de octubre de 2015. De igual modo, en relación a la lista de espera quirúrgica, en octubre de 2014 se encontraban en espera un total de 10.256 personas frente a las 9.139 personas en lista de espera quirúrgica de octubre de 2015.

El Departamento de Salud entiende que se han malinterpretado las afirmaciones de la Presidenta del Gobierno de Navarra que, “en ningún caso, faltó a la verdad”. Los datos “se ajustan perfectamente a la realidad” y se constata que, comparando los meses de octubre de 2014 y de 2015, ha habido una reducción significativa de listas de espera, que fue a lo que hizo referencia la Presidenta del Gobierno de Navarra en su intervención parlamentaria del pasado mes de noviembre.

“Sus afirmaciones se han sacado de contexto en el marco de una campaña de crítica al Gobierno de Navarra por su reciente decisión de asumir la atención sanitaria a los trabajadores de la Universidad de Navarra, como lo demuestra el hecho de que hagan referencia a unas declaraciones de hace más de dos meses”, asegura el Departamento de Salud.

Por otra parte, el Departamento de Salud explica que el comportamiento de las listas de espera es estacional. Suele ser negativo en épocas vacacionales (Semana Santa, verano y Navidad) debido a un

descenso de la actividad en esos periodos. Por ello, asegura que lo lógico es analizar las tendencias interanuales que reflejan la repercusión de las actuaciones realizadas, no teniendo ningún valor el análisis de un periodo de tiempo aislado.

El Departamento de Salud trabaja desde el inicio de la legislatura en la elaboración y desarrollo de una estrategia de adecuación de listas de espera, que será presentada en el Parlamento próximamente. Se han elaborado los criterios de actuación a corto plazo y se han elaborado las líneas de acción a desarrollar a medio y largo plazo al objeto de dar una respuesta sostenida a la problemática.